
令和４年度 建築科の取り組みNo.16

「コンクリートについて」の講演会
東京都生コンクリート工業組合

東京都生コンクリート工業組合のご協力があり、建築科２年生対象に、コンクリートの材料についてのプロフェッ
ショナルな先生から、「コンクリートについて」の講演会を行うことができました。生徒たちは今までに、建築構造の授
業や建築実習の授業でコンクリートをつくって強度を確かめる材料実験などを学んできました。授業で行った材料実
験が、実際の建築物をつくるコンクリートの品質を確かめるときにも使われていることやコンクリート工場の品質管理
にも多くの人がかかわり、長寿命な建築物をつくることにつながることがわかりました。また、これからの進路を考え
るきっかけにもなる講演会でした。 お忙しいところ、ありがとうございました。

↑ＪＩＳ規格など、良い建築物をつくるために、コンクリートの品
質管理は厳しいことがわかりました。

↑今日しか会えない先生に、生徒から質問しました。


